Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Zweiter Vizepräsident Thomas Gehring

Protokollauszug 104. Plenum, 10.02.2022

Bayerischer Landtag – 18. Wahlperiode

Geschäftliches

(Beginn: 09:03 Uhr)

Zweiter Vizepräsident Thomas Gehring: Verehrte Kolleginnen und Kollegen! Ich er-

öffne die 104. Vollsitzung des Bayerischen Landtags. Wir tagen erneut in hälftiger Be-

setzung.

Bevor wir in die Tagesordnung eintreten, darf ich Sie bitten, sich zum Gedenken an

eine ehemalige Kollegin zu erheben.

(Die Anwesenden erheben sich)

Am 2. Februar ist im Alter von 88 Jahren Frau Sophie Rieger verstorben. Sie gehörte

dem Bayerischen Landtag von 1990 bis 1998 an und vertrat für BÜNDNIS 90/DIE

GRÜNEN den Wahlkreis Mittelfranken. Nach dem Abitur in Nürnberg studierte Sophie

Rieger Architektur an der Technischen Hochschule München. Als Architektin arbeitete

sie in Architekturbüros in Toulon in Frankreich und am Universitätsbauamt Erlangen.

Ab 1972 war sie freischaffend tätig. Von 1984 bis 1990 gehörte sie dem Stadtrat in

Nürnberg an. Im Bayerischen Landtag war sie Schriftführerin im Präsidium und gehör-

te insbesondere dem Ausschuss für Bundes- und Europaangelegenheiten an.

Sophie Rieger war in vielerlei Hinsicht eine Vorreiterin in ihrer Zeit – in ihrem erlernten

Beruf als Architektin und als Politikerin. Der Bayerische Landtag trauert mit ihren An-

gehörigen und wird der Verstorbenen ein ehrendes Gedenken bewahren. –

Sie haben sich zum Gedenken an die Verstorbene von den Plätzen erhoben. Ich

danke Ihnen.

Liebe Kolleginnen und Kollegen, nun darf ich noch einen Glückwunsch aussprechen:

Am 3. Februar hat Herr Kollege Johann Häusler einen runden Geburtstag gefeiert. Im

Namen des Hohen Hauses wünsche ich alles Gute und Erfolg für die weitere parla-

mentarische Arbeit.

(Allgemeiner Beifall)

Bevor wir in die Tagesordnung eintreten, möchte ich Ihnen Folgendes bekannt geben: Die CSU-Fraktion hat mitgeteilt, dass sie anstelle von Herrn Staatsminister a. D. Dr. Marcel Huber, der aus dem Hohen Haus ausgeschieden ist, den Kollegen Andreas Lorenz als neues Mitglied im Ausschuss für Gesundheit und Pflege sowie im Ausschuss für Kommunale Fragen, Innere Sicherheit und Sport benannt hat.